



コミュニティ・スクールだより

【長松小学校運営協議会 事務局発行（文責：林田）】

ありがとうございました☆

—唐津市教育の日【授業参観、PTA総会、1・4年生の引き渡し訓練】—

6月8日(日)は、唐津市教育の日でした。多くの保護者様はじめ、地域の皆様にご来校していただきました。

授業参観はもとより、引き渡し訓練にもご協力いただき、豪雨災害や地震などの非常時における訓練も実施でき、長松小の防災力・危機対応力アップにつながりました。

皆様のご理解とご協力に対して改めて感謝申し上げます。



5年生が田植え体験!!



6月6日、5年生が田植え体験をしました。菜畑の峯俊輔様所有の水田で、峯様ご夫妻と、JAからつ原伸二様よりご指導いただきました。

多くの児童は慣れない手つきながらも、みんなで力を合わせ、午前中には見事に「夢しずく」の苗を植え付けることができました。

我が国の稲作文化発祥の土地で、田植えから稲刈りまでの一連の体験活動を通し、子ども達は地域の方々や自然とふれ合いながら、たくましく生きる力や地域を愛する心を育てていってくれることでしょう。

5年生の保護者の皆様、当日は何かとご理解・ご支援いただき、ありがとうございました。



「えがおの木」より

～唐津市教育の日に書いてくださった分の中から～

- みんなの前で発表できて、かっこよかったよ。(お母さんより)
- 国語の授業で様子を表す言葉をしっかりと勉強していましたね。たくさん言葉を覚えて、自分の気持ちをしっかり伝えられるようになるといいね。これからは先生の話をよく聞いて、たくさん学んで来てください。(お母さんより)
- 5年生になってますます勉強が難しくなってきたね。先生の話をよく聞いて、一つずつがんばってね。あとは、とにかく仲よく楽しい学校生活を送ってください。先生や友達といろいろな経験をしてくださいね。(お父さん、お母さんより)
- げんきよく「はい。!!」とてをあげていたね。きんちょうしたとおもうけど、よくがんばっていました。(おとうさん、おかあさんより)
- 元気いっぱい発表したね。お友達とも仲よく遊んでいて安心したよ。いつもやさしい○○くん、ありがとう。(父さん、母さんより)